



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

10 000 \$ remis à la Fondation pour la Santé du Nord de Lanaudière dans le cadre du souper-spectacle de Mimi & Cie

Saint-Charles-Borromée, le 16 décembre 2024 – Le 16 novembre dernier avait lieu un souper-spectacle au profit de la Fondation pour la Santé du Nord de Lanaudière. En effet, le Mimi & Cie avait lieu chez Le Studio à Lavaltrie. Cette soirée présentant trois différents groupes et proposant trois services a récolté un impressionnant profit de 10 000 \$. Ces profits permettront d’allumer des lumières dans le sapin situé devant le Centre hospitalier De Lanaudière (CHDL), dans le cadre de l’événement Lumière de la fondation.

Quelques membres de l’équipe de la fondation étaient présents sur place afin de profiter de cette belle soirée. Trois groupes offrant différents styles musicaux ont performé tout au long de la soirée : Alfred une table pour deux SVP (groupe Jazz), Sweet girls (groupe de style «crooners») ainsi que Happiness (groupe de covers). Le repas, exécuté par Le Local Traiteur, en a ravi plus d’un!

Les organisateurs sont donc bien heureux de pouvoir conclure cette première édition du Mimi & Cie avec une somme amassée de 10 000 \$.

« L’idée de faire un événement au profit de la fondation m’est venue en début d’année et après une rencontre avec l’équipe de la fondation et Stéphane Guillemette de GClA Événements et Le Studio en mai dernier, j’étais convaincue que c’est ce que je souhaitais faire. Et toute la gang de musiciens et de chanteurs ont embarqué tout de suite dans l’aventure, et ce tout à fait bénévolement, c’est donc pour tout cela que je les remercie grandement », souligne Micheline Pepin, mieux connue sous le nom Mimi.

« Nous sommes toujours très reconnaissants et honorés lorsque des personnes organisent des soirées à notre profit. C’est un beau geste du cœur qui nous touche réellement! » affirme Maude Malo, directrice générale de la fondation.

La Fondation pour la Santé du Nord de Lanaudière est un organisme à but non lucratif ayant pour mission de mobiliser la communauté et recueillir des fonds afin de financer des projets et des équipements améliorant les soins de santé et les services sociaux, de même que le bien-être des gens, dans le nord de Lanaudière.

Sur la photo : Membres des groupes de musique et organisateurs de la soirée

Source

Janny Mondor

Coordonnatrice des communications | Fondation pour la Santé du Nord de Lanaudière

450 759-8222, poste 5670

janny.mondor.cissslان@ssss.gouv.qc.ca